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23 Septembre 

 

Mairie de Savigny le Sec 

Sous la présidence de STAIGER Jean-Michel 

 

Présents :   

BENINCA Catherine 

DOUVIER Jean-Christian 

GREBILLE Pierre-Jean 

MARQUIE-JACQUIN Aurore 

MUNAROLO Catherine 

PELLICIOLI Joachim 

PORCHERET Gérard 

SICCARDI Martine 

SUDRE Julie 

THOUVENIN Hélène 

 
 

Absents excusés : 

DEMOUGEOT Sylvie pouvoir donné à  SICCARDI Martine 

ROGER Jean-François pouvoir donné à  STAIGER Jean-Michel 

de SAINT-ALBIN Philippe pouvoir donné à PELLICIOLI Joachim 

SAUVAIN Marie-Françoise pouvoir donné à BENINCA Catherine 

 

Secrétaire de séance : PELLICIOLI Joachim 

Savign’infos 
2021 

03 80 35 75 79 
mairie@savigny-le-sec.fr 
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Le texte complet des délibérations est affiché au panneau place de la Mairie. 

La lecture du dernier compte-rendu n’a fait l’objet d’aucune remarque et celui-ci a été validé. 

Travaux 

Aménagement zone partagée 

  Sur le dessus de la rue de la mare, une zone partagée a été créée au droit de l’aire sportive et de loisirs. 

Des chicanes provisoires ont été mises en place. Selon le retour de plusieurs personnes, il a été noté une 

diminution de la vitesse des véhicules. Une étude a été faite et un devis a été demandé pour réaliser un    

aménagement définitif. Il s’élève à 38 360€ HT. Compte tenu que ce projet améliorera la sécurité, Il est 

possible d’obtenir une subvention dans la cadre de l’appel à projet voirie du Conseil Départemental à hauteur de 30%  

et une autre sur le prélèvement des amendes de polices à raison de 25 %.  

Le conseil municipal valide ce projet selon le plan de financement envisagé. 

Clos des vergers 

Les enrobés ont été réalisés en début de semaine. Dans les prochains jours, les trottoirs seront définitivement terminés. 

Par la suite, les marquages et les panneaux de signalisation vont être posés. Néanmoins, nous rappelons qu’en dehors 

des riverains du lotissement, la circulation n’est pas autorisée tant que les panneaux de signalisation ne seront pas mis 

en place. L’accès au Meix des Puits reste interdit. 

Déchèterie 

Les travaux de gros œuvre sont terminés. Quelques finitions estimées à environ un 

mois sont encore nécessaires. Pour rappel, ces travaux ont été réalisés en conservant 

la déchèterie quasi toujours ouverte.  

Chemin de contournement 

Comme indiqué lors des précédents conseils municipaux, les entrées et sorties des chemins de contournement ont été 

renforcées à partir d’un revêtement bitumineux ainsi que deux portions proches d’habitations.  

Elagage 

Comme convenu, l’élagueur est venu pour tailler les arbres de la place de la mairie, des jeux, … Lors 

de son passage, quelques autres arbres nécessitant une taille ont également été traités. Les déchets 

ont tous été broyés et apportés sur le compost des jardins familiaux.   
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Finances 

Actualisation tarifs location salle des fêtes 

L’association de la danse libre reprend ces activités. Comme les années précédentes, elle souhaite louer la 

salle des fêtes pour 10 week-ends. Les tarifs de location resteront les mêmes que les années précédentes, 

soit 6 000€. Le conseil municipal valide cette proposition et accepte l’encaissement de 1 000€ pour des 

stages en semaine pendant les vacances d’été. 

L’an dernier, un habitant de Marsannay-le-Bois avait proposé un week-end d’initiation à la danse africaine gratuite 

suivie de stages payants. Il demande à nouveau la salle des fêtes afin de reconduire cette manifestation. Le conseil 

municipal valide la proposition de 300€ pour le week-end du 22/23 janvier 

Budget annexe 

À la suite de modifications imposées par la trésorerie générale, nous avions procédé en début d’année à la 

clôture du budget annexe concernant le lotissement du clos des vergers. Il nous est demandé de procéder 

également à la clôture du budget annexe pour les résidences séniors. Ces modifications n’ont aucun impact 

sur le projet ou son financement. Le conseil municipal se prononce favorablement à cette clôture. 

Gestion courante 

Renouvellement contrat agent 

Le contrat de Christophe ZIMMER arrive à échéance en décembre 2021. Une réflexion plus globale devrait 

être menée de la part de la communauté de communes afin de statuer sur la reprise ou non des salariés 

communaux. Dans cette attente le conseil municipal prolonge le contrat de M. ZIMMER d’un an. 

Recrutement personne emploi aidé 

Dans le cadre du projet « emploi compétence » du Ministère du Travail, de l’Emploi et de l’Insertion, il est 

possible de recruter des personnes ayant des difficultés à accéder au marché de l’emploi. L’état prend en 

charge 80% du SMIC. Ce projet repose sur un triptyque emploi-formation-accompagnement. 

Le conseil municipal a ciblé de nombreuses tâches relatives à la peinture et s’oriente sur un poste en relation avec 

cette compétence. Les personnes intéressées peuvent s’adresser en mairie. 

Demandes de divers aménagements 

L’école primaire a sollicité le conseil municipal afin d’aménager un coin détente/lecture pour les enfants. 

Cet espace sera composé d’une banquette, d’un fauteuil, d’un pouf et d’un meuble de rangement de 

grands bacs. Le conseil municipal accepte le devis de 686,85€ TTC qui lui a été présenté. 

Informations 

CLCS 

La réunion annuelle de la Socalcor s’est déroulée le 22 septembre. Elle a pour but de réunir les dirigeants du site 

d’exploitation, ainsi que les riverains de Savigny-le-Sec, Epagny et Marsannay le Bois. Cette réunion a permis de parler 

de 2 problèmes. Le 1er, plus ressenti par Epagny, correspond à une nuisance sonore du concasseur qui a été déplacé. 

Le 2ème correspond au problème d’eau. Lors de fortes pluies, l’eau ravine et s’accumule devant la déchèterie. Elle est 
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souvent chargée de matière et vient boucher les bassins d’infiltration. Ceux-ci viennent d’être refaits avec l’extension 

de la déchèterie, il est donc important de trouver une solution rapidement. 

Des capteurs sismographes sont placés à chaque tir de mine dans les 3 villages. Pour Savigny, ceux-ci seront placés du 

côté des Champs Boyon. 

Communauté de commune : CLSH 

Le bâtiment du futur périscolaire avance. La pose de la charpente est en cours. 

Transports des personnes âgées pour les courses  

Pour rappel, ce service est proposé le jeudi matin. Les personnes intéressées doivent rentrer en contact avec Catherine 

MUNAROLO (tél. : 06.23.88.76.24). Les bénévoles qui souhaitent assurer le transport (véhicule électrique de la mairie) 

peuvent également se faire connaître 

Taille des haies, entretien des trottoirs  

De nombreuses haies débordent de propriétés privées. Elles gênent parfois le passage des piétons et occasionnent des 

dégâts aux véhicules hauts (bus, camions…). Plusieurs personnes ont contacté la mairie pour signaler ce problème. 

Malgré la demande formulée le mois dernier, peu ont été taillées. Il est demandé aux personnes concernées de faire 

le nécessaire au plus vite. Par ailleurs Il est souhaitable que les habitants participent à l l’embellissement du village en 

entretenant le trottoir au droit de leur logement. 

Manifestations et activités 

Cours de cardio-fitness 

À travers le foyer rural, un cours de cardio-fitness est organisé tous les lundis de 19h à 20h. Pour le moment peu 

d’adhérents y participent. Vous pouvez vous y rendre pour découvrir cette discipline et vous y inscrire si vous le 

souhaitez, c’est encore possible. 

Nettoyons la nature 

Pour la 2eme année consécutive, la municipalité s’est inscrite dans cette démarche. 80 

bénévoles, dont la moitié était des enfants, ont répondu présents pour participer à 1h30 de 

nettoyage. Cette action aura permis de ramasser quelques centaines de détritus à travers le 

village et à ses abords. 

Ramassage des encombrants 

Afin d’aider les personnes de plus de 75 ans qui n’ont pas la possibilité de le faire, la municipalité organise à la demande, 

un ramassage de déchets verts le mardi après-midi. Les personnes intéressées par ce service doivent en informer la 

mairie. Ceux-ci seront déposés sur les trottoirs le jour convenu et ramassés par les agents municipaux.  

Décoration de Noël 

Cette année, il est envisagé de créer des décorations de Noël pour embellir nos rues. Ces 

créations seraient réalisées par les habitants volontaires. Afin d’échanger sur le sujet et de 

s’organiser, nous organisons une réunion d’information le 06/10/2021 à 18h30 à la Mairie. 

Vous pouvez dès à présent regarder et réfléchir à des idées de décorations. De plus si vos 

projets permettent la réutilisation d’ancien matériaux cela serait parfait.  
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Apéritif de rentrée 

Ce samedi 25 septembre, le Comité des fêtes a pu organiser l’apéritif de rentrée. Cet apéritif dinatoire a remporté un 

réel succès. A partir de 19 heures, plus de 150 personnes se sont rassemblées sous la halle pour profiter de ce moment 

très convivial. L’ambiance musicale a été assurée par deux guitaristes tout le long de la soirée. 

A la découverte des oiseaux 

La municipalité a sollicité la LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) pour assurer une animation découverte des volatiles 

qui nous entourent, ouverte à tous. Rendez-vous samedi 9 octobre à l’entrée des pelouses sèches à côté des carrières 

route de Marsannay-le-Bois. Les personnes intéressées doivent s’inscrire avant le mercredi 6 octobre 18 h. Une 

personne spécialisée sera présente, elle mettra à disposition le matériel nécessaire pour les observer correctement. 

Par ailleurs la candidature de notre commune a été retenue pour faire l’inventaire de la biodiversité sur notre territoire. 

Différentes actions seront menées au cours de l’année 2022 avec la participation de toutes les personnes volontaires. 

 

 

Prochain conseil municipal 

Vendredi 22 octobre 2021 

 


